

Niederlagen für die zwei St. Valentiner

OÖ-Ligen/Frauen | Der ASK St. Valentin bleibt aber mit acht Punkten Vorsprung Tabellenführer. Haidershofen fuhr erste Heimmiederlage ein.

Von Peter Führer und Daniel Hartl

○ BEZIRKSLIGA OST

ASK ST. VALENTIN - NEUZEUG 0:2

„Bei uns ist momentan der Wurm drinnen. Das war ein verdienter Sieg für Neuzeug“, musste ASK-Obmann Gerhard Üblacker nach der bitteren Niederlage gegen Neuzeug eingestehen. Nach einer torlosen ersten Spielhälfte gingen die Gäste aus Neuzeug zwanzig Minuten vor Spielende in Front. Safet Susic traf via Direktfreistoß (71.). Der zweite Gegentreffer ließ nicht lange auf sich warten. Die St.

Valentiner Hintermannschaft beging einen Stellungsfehler und schon lief man einem Zwei-Tore-Rückstand hinterher (75.). Ein Rückstand, der an diesem Tag nicht mehr aufgeholt werden konnte, womit man nach der Partie mit leeren Händen da stand.

Trotz der Niederlage und dem damit geringer werdenden Vorsprung auf den ersten Verfolger Pasching, bleibt man beim ASK ruhig, wie Üblacker betont: „Heute waren wir nicht in der Lage, dem Spiel noch eine Wende zu geben. Wir brauchen den

Kopf aber nicht hängen lassen. Im Fußball geht es ganz schnell auch wieder in die andere Richtung.“